

STRUCTURES

Dynamisme et convivialité chez les retraités d'Initiativ'Retraite 02

Les membres d'Initiativ'Retraite 02 se sont réunis en assemblée générale le 27 mars à Liesse. L'occasion de faire le point sur une année 2024 chargée en activités et de fêter le 35^{ème} anniversaire de l'association.



Elisabeth Remy.

2 293

C'est le nombre d'adhérents à **Initiativ'Retraite 02**, une association qui regroupe les salariés retraités d'organisations professionnelles agricoles, para-agricoles et du monde rural.

Convivialité, solidarité, informations, formations, communication... ont rythmé l'année 2024.

«Grâce à nos partenaires, nous bénéficions des remises et d'avantages permettant d'optimiser le budget de chacun !» a rappelé Elisabeth Remy, présidente depuis 2024, qui a mis en avant la longévité de l'association. «Créée le 25 octobre 1990, les hommes et les femmes membres du conseil d'administration ont créé la colonne vertébrale de l'association, et ont laissé leur empreinte... Nous poursuivons cette tâche avec envie de bien faire, bonne humeur et convivialité !» a-t-elle assuré, remerciant les 240 nouveaux adhérents inscrits en 2024.

Un travail d'équipe

Tour à tour, les responsables des commissions (vie du retraité, loi-

sirs, partenariat, communication, développement) ont présenté les activités de l'année passée sous forme d'échanges entre administrateurs et responsables de commission, le tout saupoudré d'humour. «Les responsables ont été doublés dans ces commissions pour renforcer la disponibilité et alléger la tâche, former une véritable équipe de travail, renforcer la cohésion et la convivialité et impliquer chacun dans sa mission».

Réunions locales, ateliers numériques, accompagnement individuel pour la retraite, journée champêtre, journée festive, ont permis aux retraités de profiter de moments d'échanges sympathiques. L'information fait partie de l'ADN de cette association avec un site internet, des journées à thème traitant des droits des retraités, la santé, le sommeil, la mémoire... Une lettre numérique est également postée en ligne toutes les deux semaines, véritable lien entre les membres, tout comme le bulletin trimestriel sur les activités en cours. «Le nombre d'activités augmente régulièrement» s'est félicitée la présidente, mettant en avant la réussite du travail en équipe. «Depuis peu, pour mieux se connaître et se faire connaître, nous organisons de réunions délocalisées. Elles sont l'affaire de

tous les administrateurs qui fournissent beaucoup d'énergie et de temps pour développer l'association». Un film de promotion d'Initiativ'Retraite 02 a été réalisé et présenté à toute l'assemblée. Enfin, les comptes ont été présentés, à l'instar d'un bulletin météo sur les chaînes télévisées. Une façon originale et humoristique de présenter des chiffres qui a provoqué de nombreux rires dans la salle.

Défendre les retraités

Initiativ'Retraite 02 est issue d'une Fédération Nationale qui constitue une force de propositions importante et écoutée dans les hautes instances. Par ailleurs, deux entités, la FNAR (Fédération Nationale des Associations de Retraités) et la CFR (Confédération Française des Retraités) qui chapeautent les associations départementales, rédigent et relayent les doléances et les propositions auprès des élus politiques. Elisabeth Remy a rappelé quelques avancées en matière de retraite, comme la hausse de l'indexation de base de 2,2 % depuis le 1^{er} janvier 2025. Autre modification concernant le versement des retraites concernant le différentiel CCPMA : les retraités percevant une rente différentielle CCPMA

la verront convertie en 2025 en un capital unique versé en une seule fois, selon un calendrier qui s'étalera sur toute l'année.

Enfin, en matière de fiscalité du patrimoine, la présidente a rappelé qu'il fallait prendre en compte la revalorisation du barème de l'impôt sur le revenu adossée à la mise à jour des tranches d'imposition. «Nous reviendrons dans nos Lettres d'information sur toutes les avancées juridiques et fiscales» a-t-elle annoncé, insistant par ailleurs, sur l'importance de se rendre aux urnes pour les élections MSA du 5 au 16 mai.

Toujours plus d'activités

«Quelle année riche, depuis la dernière assemblée générale, riche de nos actions et manifestations, mais surtout riche de nos valeurs communes : nos valeurs agricoles et rurales ! Nos objectifs pour 2025 sont atteignables, et nous avons grand espoir d'avancer ensemble et de faire croître Initiativ'Retraite 02 tout en respectant nos valeurs fondamentales, d'élargir le cercle de nos partenaires, afin de bénéficier d'un plus grand nombre de remises et d'avantages pour nos adhérents, de réunir encore plus d'adhérents lors des journées festives et cham-

pêtres, dans la joie et la solidarité, d'essayer les réunions délocalisées pour aller à votre rencontre dans le département, de fournir une information adaptée, de poursuivre et d'intensifier les formations, de thèmes diversifiés. Bref, de cultiver la convivialité et l'enrichissement mutuel, tout en accueillant vos idées qui sont et seront toutes étudiées en conseil d'administration» a détaillé Elisabeth Remy.

Pour elle pas de doute, le dynamisme et la disponibilité des administrateurs permettent de faire grandir l'association.

«Merci à vous pour votre implication dans les actions et manifestations décidées ensemble ! Ensemble, c'est également avec les conjoints, qui, parfois s'investissent à nos côtés... et subissent nos nombreuses absences associatives !

Ensemble, c'est aussi grâce à nos partenaires. Ensemble, c'est aussi avec vous, adhérentes et adhérents, qui parlez d'Initiativ'Retraite à vos connaissances, employés du monde agricole et rural, qui participez à nos actions, manifestations, formations et qui prenez beaucoup d'intérêt à lire l'information que nous vous fournissons bimensuellement !»

Gaëtane Trichet